



Pari gagné en effet pour Francis Ngoumou le Président de la Section Rdpc Mefou et Afamba-Sud et Maire de Mfou, qui a su mobiliser ses troupes dimanche dernier, pour accueillir avec faste et solennité la délégation des infrastructures de la CAN TOTAL ÉNERGIES CAMEROUN 2021 que conduisait Ferdinand Ngoh Ngoh, Ministre d'état Secrétaire Général à la Présidence.



Les trois bureaux de Sections Rdpc, Ofrdpc et Ojrdpc Mefou et Afamba-Sud ont opéré leur toute première sortie hier dimanche à l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen. Les hommes Francis Ngoumou, les femmes de Nathalie Amugu et les jeunes d'Alphonse Abougou, étaient tous en tenue de sport et ce, depuis 7h du matin à l'aérogare de l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen, pour accueillir avec faste et solennité la délégation des infrastructures de la CAN TOTAL ÉNERGIES CAMEROUN 2021 que conduisait Ferdinand Ngoh Ngoh, Ministre d'état Secrétaire Général à la Présidence.

Le distinguo était quand même visible, les militantes et militants, membres des trois bureaux de Section de la Mefou et Afamba-Sud portaient des casquettes aux couleurs du parti et ont été installés à une position privilégiée, par le protocole de la cérémonie que contrôlaient aisément le patron politique et premier magistrat de la ville de Mfou. Rappelons que l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen est situé dans la commune de Mfou et que la Section Rdpc Mefou et Afamba-Sud a toujours été massivement mobilisées à chaque entrées et sorties du Chef de l'État et à chaque arrivée et départ de son homologue ou encore d'une très haute personnalité du monde.

Pour hier dimanche, c'était la toute première sortie de cette unité politique depuis la fin des opérations de renouvellement des organes de base du Rdpc où le verdict des urnes a permis

aux nouvelles valeurs de voir le jour et aux vrais valeurs de reprendre leur place. À cet effet, Francis Ngoumou Maire de Mfou est revenu à la tête du bureau de la Section Rdpc, Nathalie Amugu est arrivée nouvellement à la tête de la Section Ofrdpc et Alphonse Abougou est parti de membre du bureau de Section des jeunes à Président du bureau de Section Ojrdpc Mefou et Afamba-Sud. Il n'en saurait d'ailleurs être autrement, selon le verdict des urnes.



Hier dimanche à l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen, c'est le gouverneur de la région du centre Nasiri Paul Bea, qui est d'abord arrivé, avec son État-major, le Préfet Dickdent Emmanuel Mariel du Mfoundi et les sept Sous-préfets de Yaoundé sans oublier leurs adjoints, tous habillés en tenue de commandement. À cette équipe, il faut ajouter les sept Maires du Mfoundi, vêtus aux couleurs de la coupe d'Afrique des nations, avec les noms de chacune des communes bien estampillés sur leurs maillots. C'était très beau à voir.

Ils ont donc été accueillis par le Préfet de la Mefou et Afamba, le Sous-préfet de Mfou et le Premier magistrat de la ville de Mfou qui se trouve être également le patron politique de l'arrondissement. Son bataillon politique était bien stationné à l'aérogare, drapeaux tricolores miniaturisés en main. Les femmes animaient pêle-mêle, les jeunes également. D'autres groupes de danses issues des communautés de la ville de Mfou ont également été mobilisés. C'est le cas de la communauté Bamoun et celle des Bamboutos, qui nous ont offerts de très belles chorégraphies.

La délégation des infrastructures de la CAN TOTAL ÉNERGIES CAMEROUN 2021 est finalement arrivée vers 12h et était effectivement conduite par Ferdinand Ngoh Ngoh, Ministre d'état Secrétaire Général à la Présidence. Ils ont été accueillis par le gouverneur Nasiri Paul Bea de la région du Centre. La Mefou et Afamba était aux premières loges en effet. Courte cérémonie et ils sont repartis pour satisfaire à d'autres rencontres.

Cap sur la célébration le 06 novembre prochain, de l'anniversaire de l'accession du Président de la république et Président national du Rdpc, Chef de l'État, à la magistrature suprême. À cet effet et content de la prestation des femmes à cette toute première mobilisation politique, le Président de la Section Rdpc Francis Ngoumou a opéré un geste magnanime d'une hauteur d'un pagne à chaque Présidente des 39 Sous-sections Ofrdpc que compte son unité politique. Il sera question pour les femmes, d'être très belles et habillées aux couleurs du parti le 06 novembre prochain. Un geste sans doute qu'ont chaleureusement accueilli toutes les femmes de la Section Ofrdpc présentes.



Et pour finir, Francis Ngoumou a solennellement tenu à remercier son premier adjoint au Maire Roland Amougou Etogo pour sa fidélité politique et tous ses efforts consentis en pensée, en parole, par action et par omission en faveur de l'évolution du Rdpc dans la Mefou et Afamba-Sud. À cet effet, il a décidé de faire de ce brave militant convainquant et convaincu, parrain de la Section Rdpc Mefou et Afamba.

ABÎMTÉE !

Engelbert MFOMO, L'Activateur